

区民の声で区政を動かす 9人の議員団 衆議院なら 100人に匹敵

低料金の多床室つき 都有地を活用した



特養、認可保育園を実現

「利用料が高くて入れない」の声に

北区で特養ホームの入居を希望する待機者は900人を超えていました。北区は、政府の方針にそってユニット型（個室）の特養ホーム建設をすすめてきましたが、「せっかく順番がきたのに、個室では料金が高くて入れない。残念だけど、あきらめざるを得ない」との声が寄せられました。そこで日本共産党北区議員団は、料金の安い多床室（4人部屋）の建設も認めるよう東京都に繰り返し要請。2013年に開設にこぎつけた新町光陽苑（田端新町2丁目）では、ついに多床室24床を認めさせることができました。多床室を含む新型特養ホームの建設は、都内で初となりました。



多床室が入った新町光陽苑

さらに2年後に開設が予定されている浮間と赤羽北の2ヵ所、あわせて224床の特養ホームにも多床室が3割程度入ることになりました。利用者からは「私の年金でも入れる特養ができるうれしい」と喜ばれています。

都議団と連携、用地を提案

保育園は23区トップの整備率を誇りますが、待機児解消にはまだ足りません。日本共産党は、都有地を活用した保育園建設を求めてきました。2013年9月の都議会では、そねはじめ都議が具体的に北区内の用地を示して活用を提案。党都議団とも連携した論戦で、田端駅前旧都営住宅跡地と旧赤羽警察跡地に来春、都有地を活用した2園の建設が実現することになりました。



都議会で都有地の活用を
求める、そねはじめ都議

高齢者も子どもも
安心して暮らせる
北区に

- 高すぎる国保料・介護保険料の値上げストップ
- 特養と保育園のさらなる増設で、2つの「待機者・児ゼロ」
- 子育てファミリー世帯・若年層・ひとり親家庭に家賃補助
- 滝野川・王子本町に特養ホームを
- コミュニティバスの運行を滝野川にも



日本共産党
区議会議員
やまき 直人
八巻 なおと

[プロフィール] ●68歳 ●早稲田大学卒、区議4期 ●現在、区議会幹事長、企画総務委員、交通環境対策特別委員、馬場自治会副会長 ●家族は、母、妻、1男2女 ●趣味は、温泉旅行

日本共産党

「制度外ホーム」で高齢者虐待
突然の特養建設計画撤回

まだ足りない特養ホーム

区内の無届け「制度外ホーム」で「拘束介護」による高齢者虐待が発覚。豊島6丁目では221床の特養建設計画が「介護報酬の削減」などを理由に、突然撤回されてしました。

消費税率を10%に引き上げながら社会保障費を大幅に削減する「社会保障・税一体改革」を強行。さらに「施設から在宅へ」と誘導して、高齢者の行き場を奪ってきた自民、公明、民主の責任は重大です。

まだまだ足りない特養ホーム。日本共産党は、引き続き施設整備に全力でとりくみます。



虐待問題を報じる各紙記事

